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#SVED 2024 - EIN 
MEILENSTEIN

Wie in der vorangegangenen Ausgabe 
beschrieben, werden wir unsere Ver-
einszeitung ab sofort nutzen um euch 
regelmäßig Trainer, Spieler, Eltern, Spon-
soren und/oder weitere zum Verein 
gehörende Personen vorzustellen. Dabei 
wählt der jeweils Interviewte den oder 
die nächste Person aus und ergänzt die 
Fragen ggf. mit weiteren Themen. Das fol-
gende Interview wurde quasi von Robin 
Guder geführt. Den Staffestab hat er an 
Florian Rethberg übergeblen, seinerseits 
Spieler der 1. Männer und aktuell
helfende Hand in der B-Jugend.

Lieber Flo, Anfang April wurdest du für 
dein 100. Spiel im Herrenbereich geehrt. 
Gratulation dazu! Seit wann genau bist 
schon im Verein?

Ich bin seit mittlerweile über 15 Jahren 
im Verein, habe in der F-Jugend be-    
gonnen.

Wie bist du denn zur Eintracht gekom-
men?

Der damalige Freund meiner Mutter war 
früher Mitglied bei Dobritz. Als wir in die 
Nähe gezogen sind ist er mit mir zum 
Fußball gegangen.

Was waren denn deine bisherigen Höhe-
punkte als Spieler?

Der größte Erfolg war wohl der Gewinn 
des Stadtpokals mit der B-Jugend. Wir 
waren damals im Halbfinale eigentlich 
schon ausgeschieden. Unser Gegner hat 
jedoch einen unerlaubten Spieler ein-
gesetzt und dadurch sind wir ins Finale 

nachgerückt. Dieses haben wir, trotz 
krasser Außenseiterrolle, dann nach 
Verlängerung mit 2:1 gegen Zschachwitz 
gewonnen. An dem Tag waren viele Do-
britzer Anhänger dabei, im Anschluss 
haben wir auf dem Platz bei uns gefeiert 
und gegrillt. Das war schon ein toller Tag. 
Und dann war da der direkte Wiederauf-
stieg in die Stadtoberliga mit den Män-
nern 2019/20. 

Gab es denn auch negative Momente, 
welche dir besonders im Kopf geblieben 
sind?

Der Abstieg in der Vorsaison war ein 
unschöner Moment. Ich war noch A-
Jugendlicher und habe meine ersten 
Spiele im Männerbereich gemacht. Das 
die Saison direkt mit dem Abstieg en-
dete war schon sehr bitter. So wie dieser 
jedoch feststand haben wir uns damals 
auf den Wiederaufstieg konzentriert, was 
wie besagt dann ja gelungen ist.

Welche zukünftigen Ziele hast du dir 
denn gesteckt?

Ich würde mit Dobritz gern noch einen 
weiteren Aufstieg feiern, den in die 
Landesklasse. Das wünsche ich mir 
sowohl für den Verein, als auch für mich 
persönlich, da ich bisher nur auf Stadte-
bene gespielt habe. 
Als kurzfristiges Ziel steht natürlich 
das Pokalfinale im Fokus. Das wollen wir, 
und da spreche ich für die gesamte 
Mannschaft, auf jeden Fall gewinnen! 
Ansonsten hoffe ich, dass wir uns als 
Mannschaft und als Verein stetig wei-
terentwickeln.
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Der Neubau unseres Vereinsgebäudes die-
ses Jahr steht da hoffentlich symptoma-
tisch für diese Weiterentwicklung.

Aktuell unterstützt du Robin Guder als 
Trainer in der B-Jugend. Erkennst du Un-
terschiede bei dir in den jeweiligen Rol-
len?

Ich versuche als Spieler wie als Trainer eine 
Führungsrolle einzunehmen. Das Trainer-
Dasein ist noch ziemlich neu für mich, da 
ich erst seit wenigen Monaten dabei bin. 
Dementsprechend muss ich mich in diese 
Rolle erst noch reinfinden. Als Spieler habe 
ich bereits in der Jugend Verantwortung 
übernommen, bin zum Teil als Kapitän 
aufgelaufen. Diese Erfahrung versuche ich 
auch an der Seitenlinie zu nutzen.

Welche besonders prägenden Personen 
gab oder gibt es denn im Vereinsumfeld für 
dich?

Eine prägende Person ist unser damaliger 
Präsident und B-Jugend Trainer Marcel 
Oesen. Mit ihm gemeinsam haben wir da-
mals den Stadtpokal in der B-Jugend ge-
wonnen. Und Robin Guder war mein Trainer 
in der E-Jugend. Mit ihm zusammen nun 
eine Jugendmannschaft zu trainieren ist 
schon etwas sehr besonderes. Aber auch 
unser jetziger Präsident und Trainer ist eine 
prägende Person für mich. Ich habe von ihm 
bereits viel lernen können, was taktisches 
Verständnis und auch die Einstellung zum 
Fußball betrifft. Unabhängig davon finde ich 
aber vor allem seine Doppelrolle als Trainer 
und Präsident bewundernswert. 

Ich könnte noch viele weitere 
Leute nennen. Mitspieler mit 
denen ich schon lange kicke, 
aber auch jene die “neu” dazu 
gekommen sind. Trainer aus der 
Kindheit und frühere Funktio-
näre. Allerdings sprengt das 
dann wohl den Rahmen.

Vielen lieben Dank für deine 
ausführlichen Worte Flo. Gibt es 
denn zum Abschluss
noch etwas, was du sagen 
willst? Möchtest du noch irgen-
detwas los werden?

Wie bereits angeklungen, durfte 
ich bei Dobritz schon viel erleben 
und viele besondere Menschen 
kennenlernen. Dafür bin ich sehr 
dankbar und ich freue mich 
darauf, was die Zukunft für un-
seren Verein noch bereit hält.
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Im Rückspiel musste sich das Team deu-
tlich mit 1:6 geschlagen geben. Das Finale 
steigt am 11.05.2024 und wird auf der 
Bärensteiner Straße ausgetragen. Der 
Anpfiff ertönt um 17 Uhr. Den letzten Erfolg 
in einem Pokalfinale gab es vor mehr als 20 
Jahren. 2001 gelang das damalige Double 
aus Stadtmeisterschaft und Pokalsieg. 

Mit einem 3:0 Erfolg gelang unserer Ersten 
Ende März beim VfB Hellerau-Klotzsche der 
souveräne Einzug ins Finale des diesjähri-
gen Stadtpokalfinale. Dort wartet mit der 
SpVgg Dresden Löbtau ein echter Brocken. 
In der Liga liegen beide Begegnungen 
hinter den Mannschaften. Das Hinspiel ge-
wannen unsere roten Teufel noch mit 2:1. 

In der ersten Runde empfing das Team 
Süd-West. Nach zunächst sicherer Halbzeit-
führung wurde es zwar nochmals eng, am 
Ende stand jedoch ein 3:2 Erfolg. Im Achtel-
finale ging es nach Lockwitzgrund. Dort 
drehte das Team ein 0:2 zur Pause. Siegte 
am Ende nach Verlängerung mit 2:3. Im 
Viertelfinale wurde zunächst unsere Ein-
tracht als Heimteam gezogen. Der Gegner,

die Dresdner Fußballlöwen als Freizeit-
mannschaft jedoch Niederklassig und 
somit mit dem Heimspiel. In einer um-
kämpften Partie setzte sich unsere Ein-
tracht letztlich mit 2:1 durch. Gefolgt vom 
besagten Halbfinaltriumph bei Hellerau. 
Gegen den VfB konnte man somit in allen 
drei Spielen diese Saison als Sieger vom 
Platz gehen.

FINALEoho

der weg ins Finale - Dresdner Stadtpokal 2024

Impressionen vom finaleinzug bei hellerau
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Für eines unserer nächsten Projekte benötigen und suchen wir einen geschlossenen 
Anhänger. Dies kann ein komplett geschlossener, oder auch mit Plane verschlossener An-
hänger sein. Wer jemanden kennt, oder eine Idee hat wer unserem Verein einen derartigen 
Anhänger dauerhaft überlassen kann meldet sich bitte beim Vorstand. 

In Zusammenarbeit mit Frank Rittner sind in 
den vergangenen Tagen nebenstehende An-
meldemappen entstanden. Darin enthalten sind 
sämtliche Formulare, welche bei Neuanmel-         
dungen vorliegen sollten. Demnächst werden 
diese noch mit einer Checkliste zur Übersicht 
ergänzt. Damit sollen unvollständige Unterlagen 
künftig der Vergangenheit angehören.
In der Mappe beiliegend sind auch die Formu-
lare zur Fördermitgliedschaft. Bereits ab 
6 Euro monatlich können Eltern, Omas, Opas 
oder Freunde und Bekannte unsere Eintracht 
unterstützen. In Zeiten immer komplizierter 
werdender Sponsorensuche ein wichtiger 
Baustein unserer Vereinsarbeit. 

FINALEoho
NEUES PROJEKT - 

ANHÄNGER GESUCHT

SAMMELMAPPE - 
NEUANMELDUNGEN
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DIENSTAG, 07. MAI
17:00 UHR
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FRAGERUNDE
Da viele Dinge, welche im Zusammenhang mit dem Neubau von unserem Vereinsge-
bäude im Hintergrund geschehen, möchten wir euch Anfang Mai zu einer allgemeinen
Fragerunde einladen. Der Beginn ist für 17 Uhr geplant. Bei dieser Gelegenheit steht 
das Vorstandsteam um Stefan Müller und Ramona Pahl für Fragen zur Verügung. Eben-
falls für euch vor Ort ist Mirco Grahl, welcher den Bau in beratender Funktion begleitet.
Zudem wird vom Planerteam Fabian Thümmler Rede und Antwort stehen und insbeson-
dere über fachliche Fragen Auskünfte geben.

Durchgeführt wird die Runde im EiDo - der Dobritzer Vereinsgast-
stätte. Da der Rahmen sehr locker gehalten werden soll, begrüßen wir 
interessierte Gäste und Mitglieder auch noch nach 17 Uhr. Wir freuen 
uns auf eine rege Teilnahme und eure Fragen. Es wird die letzte Gele-
genheit in den alten Räumlichkeiten sein. Am 08. Juni beginnt offiziell 
der Abriss. Weitere Informationen dazu findet ihr auf den folgenden 
Seiten.
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In wenigen Wochen ist es soweit. Der offizielle Abriss
von unserem Vereinsgebäude beginnt. Wir möchten 
diesen Anlass mit euch feiern, jedoch auch als 
Startschuss in eine neue Ära des Vereins nutzen.

Unsere Eintracht ist ein Mitglieder geführter Verein.
Lebt seit jeher von seinen Enthusiasten und vielen 
Helfern. Dennoch haben sich die Strukturen in den 
vergangenen Jahren gewandelt. Das allgemeine 
Vereinsleben leidet ein wenig unter den vielen Ein-
wirkungen, Ablenkungen und Optionen.

Natürlich ist dies eine Klage auf hohem Niveau. Und dennoch wollen wir die Gelegenheit 
beim Schopfe packen. Also seid Teil von diesem historischen Ereignis und schafft Platz für 
neue Taten. Lasst uns diesen Moment gemeinsam gestalten und Erinnerungen schaffen.

Im Zuge des Neubaus müssen wir als Verein, neben einem hohen finanziellen Eigenanteil, 
auch Eigenleistungen erbringen, Dies ist insbesondere im Bereich Abriss und Vorbereitung 
möglich. 

Am Freitag den 07. Juni begrüßen wir euch ab 15 Uhr auf unserem Gelände. Als Interims-
maßnahmen stehen bis dahin entsprechende Container bereit. Aus dem alten Gebäude 
müssen sämtliche Möbel, Materialen und Gegenstände umgeräumt werden. Je nach 
Möglichkeiten soll zudem mit einfachen Abrissarbeiten begonnen werden. Gen Abend wol-
len wir den Tag bei etwas Speis und Trank gemütlich ausklingen lassen.

Am Samstag den 08. Juni wird es dann Ernst. Ab 8:00 Uhr dürfen die Wände sprichwörtlich 
wackeln. Wenn gleich dies nicht zu wörtlich genommen werden soll. Unter der Anleitung 
entsprechender Fachkompetenz gilt es diverse Abrissarbeiten durchzuführen. Natürlich 
alles im Rahmen enstprechender Laien. Am Abend, nach der getaner Arbeit, darf das Er-
reichte entsprechend gefeiert werden.

Im Eido - unserer Vereinsgaststätte, liegen Listen aus. Wir bitten darum, dass ihr eure 
Teilnahme entsprechend schriftlich bestätigt. Wer die Möglichkeiten hat, dem Verein über 
diese zwei Tage Werkzeuge zur Verfügung stellen kann dies ebenfalls darin notieren. 

FREITAG & SAMSTAG
07. + 08. JUNI 2024
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In Vorbereitung, jedoch auch als 
dauerhafte Maßnahme hat in der 
vergangenen Woche der Umbau 
des bisherigen Trikot- und Trainer-
raums begonnen. Unter der Orga-
nisation von Peter Tenschert wurde 
die Zwischenwand abgerissen und 
der Zugang zum Ballraum verschlos-
sen. Im nächsten Schritt wurden die 
Wände und auch der Boden entspre-
chend gestrichen. Am künftigen 
Verkaufsfenster eine Ablage montiert 
und das Schutzgitter angepasst. Zur 
Begegnung unserer “Ersten” gegen 
Löbtau kam der neue Verkaufsraum 
erstmals zum Einsatz. Während der 
Baumaßnahme soll so die Versorgung 
zu den Trainings- und Spieltagen si-
chergestellt werden. Aus strategisch-
en Gründen ist die Nutzung jedoch 
dauerhaft geplant. So kann künftig 
eine bessere Trennung zwischen 
Speisegaststätte und Sportgastro er-
folgen. Ein großer Dank gilt an dieser 
Stelle den Helfern und ausführenden 
Personen!

TRAINER B-LIZENZ
In den vergangenen Monaten 
hat Florian “Wage”  Wagner er-
folgreich die Trainer C-Lizenz 
Ausbildung absolviert. Und 
ist nun den nächsten Schritt 
gegangen und besuchte den 
B-Lizenz Lehrgang in Bad Blan-
kenburg. Dabei handelte es 
sich um einen internationalen 
Kurs mit Teilnehmern aus aller 
Welt.

Neben diversen Praxis Einhei-
ten galt es einen Theorieteil 
zu absolvieren. Mit einer Ab-
schlusseinheit im Sommer gilt 
die B-Lizenz als bestanden. 
Nach Marcel Oesen und Stefan 
Müller ist Florian Wagner der 
dritte erfolgreiche 
B-Lizenz Absolvent bei unser-
er Eintracht in den vergangen 
Jahren.

Aus zwei wird eins. Zusammengelegter Trikot- und Trainerraum

GASTRO-UMBAU

congratulations
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In der Welt des Amateurfußballs gibt es 
viele Geschichten zu erzählen, und nach 
dem “Team Rabenfront” macht sich mit 
Hacken Hattrick nun eine weitere Crew 
auf den Weg , um diese Geschichten zu 
teilen. Das Team um Niklas Heinrich (rechts 
im Bild) hat sich zusammengetan, um die 
spannenden Momente, die Leidenschaft 
und die Geschichten rund um das Spiel 
einzufangen. Bestehend aus ehemaligen 
und aktiven Fußballern, bringen sie ihre
Expertise und ihre Liebe zum Sport in dieses Projekt ein. Nach dem die Jungs in den ver-
gangenen Wochen bereits diverse Spiele unserer Ersten begleiteten, freuen wir uns über 
die nun vereinbarte Kooperation mit Beginn der Saison 2024/25. Damit wollen wir unsere 
Eintracht weiter in den Fokus des Dresdner Amateurfußballs rücken. Die Zusammenarbeit 
umfasst alle Heimspiele und ausgewählte Auswärtspartien. Die Ergebnisse der filmerisch-
en Kunst sind online auf Youtube zu finden, wo sich der Kanal inzwischen über mehr als 400 
Abonnenten erfreut. Neben den Highlights zu den Spielen gibt es exklusive Interviews mit 
Trainer, Spielern, Fans und Sponsoren. 
Stichwort Sponsoren: Das Team und wir 
sind auf die Unterstützung von Sponsoren 
angewiesen. Bisher erfreut sich jeder 
einzelne Clip über mehr als 2.000 Aufrufe. 
Bei Interesse informieren wir gern über 
Möglichkeiten der Zusammenarbeit und 
vermitteln die Kontakte. 
Neben dem Auftritt bei Youtube gibt es 
weitere Präsenz auf dem Instagram Kanal.
Zusätzliche Reels zeigen unter anderem besondere Momente, welche es nicht in den 
Spielschnitt geschafft haben. Eine weitere, ganz besonders spannende Kategorie bildet 
“das Tor des Monats”. Das Premieren-Tor feierte Lukas Neimann von Wacker Leuben. In einer 
knappen Abstimmung setzte er sich mit seinem Treffer und 13 Stimmen mehr vor Florian 
Wagner durch. Berechtigte Hoffnung an der Teilnahme zur April Abstimmung darf sich 
Philipp Gröblehner mit seinem Tor am 6. April gegen Hellerau-Klotzsche machen.
Wir freuen uns auf eine spannende Zusammenarbeit und Teil des Erfolgs von 
Hacken Hattrick zu sein!

FILM AB!
GEMEINSAM
ERFOLGREICH
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Das Heimspiel am kommen-
den Wochenende gegen 
Striesen II findet nicht auf 
heimischer Anlage, sondern 
bei den Gästen auf der Bären-
steiner Straße statt. Tag und 
Zeit bleibt bestehen.

Inzwischen beinahe traditionell finden auch 
in diesem Sommer zwei Feriencamps der 
HSA Dresden auf unserem Sportgelände 
statt. Trotz der Baumaßnahmen wird ein 
entsprechender Ablauf gewährleistet sein. 

Bei kleineren Einschränkungen bitten wir 
um Verständnis. Alle Informationen zu den 
Camps findet ihr auf der Homepage der 
Heidler Soccer Acadamy unter
heidlersocceracadamy.de 

FREIWILLIGER EINTRITT - 
POSITIVE BILANZ
Mit Beginn der Spielzeit 2023/24 haben wir 
zu allen Spielen bei unserer Eintracht den 
freiwilligen Eintritt eingeführt. Fünf Spiel-
tage vor dem Ende der Saison lässt sich 
eine positive Bilanz ziehen. 

Wie bereits in der Vorsaison eingeführt er-
halten alle Besucher, gegen eine freiwillige 
Spende in beliebiger Höhe, eine Eintritts-
karte. Diese fungiert automatisch als Los. Zu 
jedem Spiel der 1. Männer wird während der 
Halbzeitpause ein Gewinner ausgelost. 

Zu gewinnnen gibt es jeweils Tickets 
für eine  Dresdner Sportveranstaltung. 
Beispielsweise für den HC Elbflorenz in der 
2. Handball Bundesliga oder einen Renntag 
auf der Dresdner Pferderennbahn. 

Ziel der Aktion war und ist es, allen Freun-
den des Fußballs die Teilhabe zu ermögli-
chen. Ohne eine finanzielle Belastung. Des 
Weiteren wollen wir damit einen Versuch 
unternehmen um den Zulauf an Zuschauern 
im Amateurfußball wieder voranzutreiben. 

Heimspiel der Ersten - Gegen Striesen in Striesen
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Seit einigen Wochen besteht unsere Ko-
operation mit Tactix. Die zur Verfügung 
gestellte digitale Taktiktafel erfreut sich 
großer Beliebtheit. Mit dem letzten Update 
wurde auch die Übertragung vom Handy 
oder Tablet auf das Board vereinfacht.

Ebenfalls in den finalen zügen ist die Ausge-
staltung spezieller Angebote über unseren 
Onlineshop. Dort wird es künftig möglich 
sein, diverse Trainingspakete günstiger zu 
erwerben. Diese werden in unseren Online-
shop integriert. Es erfolgt dann eine Weiter-
leitung zu Tactix. Die Bestellung der Pakete 
erfolgt ausschließlich über den dort ange-
legten Vereinshop. Einmal registriert profi-
tiert ihr doppelt. Wie weiter unten zu sehen, 
erhält jedes registrierte Mitglied mindes-
tens 20% auf alle aktuellen Fußballschuhe 
der bekannten Top Marken. Der Rabatt ist 
nach Registrierung automatisch hinterlegt.  
Einfach dem QR Code folgen.Justin Baumgart und Eric Merkel (re) von Tactix

SV Eintracht Dobritz 1950 e.V.
Breitscheidstraße 86
01237 Dresden

Stefan Müller - Vorsitzender
Ramona Pahl - 2. Vorsitzende
Michael Löscher - Schatzmeister

info@eintracht-dobritz.deHE
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TACTIX BOARD PLUS SHOP

11


